

Communication Officielle DTSocialize Holding - Janvier 2026 (2)



DSocialize Holding Plc

DSocialize
Holding Plc



Introduction

Chers membres de la communauté,

Plusieurs sujets importants sont abordés dans la présente communication officielle. Il est possible que certains d'entre vous attendent également des informations concernant d'autres thématiques.

Nous vous informons chaque mois, par le biais des communications officielles de la holding, de l'actualité et de l'évolution de nos projets. L'ensemble des thématiques a déjà été évoqué au moins une fois dans une de nos précédentes communications.

Le choix des thématiques abordées chaque mois repose sur :

- l'actualité immédiate,
- le niveau de maturité des projets concernés,
- les informations que nous sommes en mesure de partager sans contrevenir aux engagements de confidentialité.

Nous tenons toutefois à vous rassurer sur un point essentiel : **l'ensemble des projets se poursuit**. Aucun n'a été arrêté, bien au contraire. La holding est aujourd'hui une structure d'envergure, engagée simultanément sur de nombreux dossiers. Il n'est donc pas possible d'apporter un niveau de détail équivalent pour chacun d'entre eux au sein d'un même support de communication.

De nombreux éléments positifs sont actuellement en cours. Toutefois, certains ne peuvent encore être communiqués pour des raisons de confidentialité. Ils feront naturellement l'objet d'annonces officielles dès que les conditions le permettront.



DTS Money

RESTORING OPERATIONS

Situation concernant DTS Money

Évidemment, le premier sujet que nous souhaitons aborder avec vous est DTS Money.

Malgré les défis rencontrés, nous sommes actuellement dans une phase active de progrès, avec la mise en œuvre de solutions concrètes, durables et positives.

Nous sommes pleinement conscients que cette période est inconfortable, source d'inquiétudes et parfois de difficultés. Nous comprenons ces préoccupations et tenons à exprimer nos regrets face à cette situation.

Rappel du contexte

Comme précisé dans la communication officielle de DTSH ainsi que par les équipes de ABC Mobile IT sur la plateforme, il s'agit exclusivement d'un problème d'ordre technique.

Il est important de rappeler que, via DTSH, la holding est actionnaire majoritaire de la société, sans en assurer la direction opérationnelle ni la responsabilité technique.

ABC Mobile IT est en charge du développement du logiciel et, au même titre que DTSH, n'exerce aucun contrôle sur les fonds des utilisateurs.

Les fonds sont conservés sur un compte de mutualisation (*pooling account*) directement auprès du *liquidity provider*, avec lequel la plateforme interagit via des API.

Nous pouvons donc réaffirmer formellement que les fonds sont intégralement sécurisés.

Solutions mises en œuvre

Comme indiqué dans notre communication officielle du 16 janvier, des solutions existent dans tous les scénarios.

La solution prioritaire demeure la remise en ligne complète de DTS Money.

Afin de garantir la mobilisation de tous les moyens nécessaires, une procédure juridique a été engagée à l'encontre de ABC Mobile IT, débutant par une mise en demeure, avec l'appui d'un cabinet d'avocats reconnu en Lettonie.

En parallèle, un développeur interne du groupe DTSocialize a été dépêché sur place afin de superviser la situation et d'apporter un appui technique direct.

Le liquidity provider ainsi que le régulateur compétent ont également été officiellement informés de la situation.

Si, malgré ces démarches, la plateforme n'était pas remise en service début février, une **solution alternative**, dite mesure d'urgence, serait alors déclenchée.

Mesure d'urgence

Les comptes courants de DTS Money reposent sur un système de *pooling account*, dans lequel l'ensemble des fonds des utilisateurs est regroupé sur un compte unique, la répartition individuelle étant enregistrée au niveau du logiciel.

La procédure d'urgence prévoit :

- la désignation d'un expert indépendant mandaté par la holding,
- d'un auditeur du liquidity provider,
- et d'un superviseur du régulateur.

Ces entités analyseront les flux financiers effectués sur le compte de pooling depuis sa mise en service, afin de reconstituer avec précision les soldes individuels de chaque utilisateur.

Si elle est activée, cette opération nécessitera plusieurs semaines.

Une fois cette reconstitution finalisée, le *liquidity provider* pourra restituer les fonds vers les comptes désignés par les utilisateurs.

Cette procédure concerne exclusivement les comptes courants.

Concernant les autres services (Vault, Crypto, Tokens), ceux-ci sont opérés par un prestataire distinct. Des solutions existent également pour ces services, notamment la possibilité de les rendre accessibles sur une autre plateforme si nécessaire.

Par ailleurs, la holding travaille déjà activement à la conception d'une nouvelle plateforme qui sera propulsée par une banque figurant parmi les 100 plus importantes au monde en termes de gestion d'actifs. Ce projet vise précisément à éviter qu'une telle situation ne puisse se reproduire à l'avenir.

Conclusion relative à DTS Money

La priorité demeure la restauration complète de DTS Money.

Un délai supplémentaire de 10 à 15 jours est maintenu à ce stade.

À défaut de résolution dans ce délai, la procédure d'urgence sera déclenchée.

En synthèse : des actions sont engagées, des solutions existent quel que soit le scénario, et cette situation permettra un renforcement durable de notre organisation.

Activité générale de la holding

La holding poursuit ses travaux avec une intensité soutenue, tant sur la résolution et l'avancement des dossiers en cours que sur le développement de nouveaux partenariats stratégiques.

ⓘ À titre d'exemple, sans pouvoir divulguer d'éléments confidentiels :

- Des discussions sont actuellement menées avec plusieurs gouvernements, sur différents continents, notamment au Moyen-Orient, en Afrique, en Europe et en Amérique autour de thématiques variées.
- Des échanges structurés sont également en cours en vue de la conclusion d'un nouveau partenariat pour Maia, cette fois dans le secteur maritime et naval.
- Par ailleurs, plusieurs projets à un stade avancé concernent Aion Defense et Cognisphère, notamment dans les domaines de la santé et de la sécurité nationale.
- La holding est également en discussion avec un fonds souverain souhaitant participer à nos projets.
- Enfin, un projet conduit depuis plusieurs mois avec une institution financière de premier plan a atteint un stade de maturité avancé. Il s'inscrit dans le développement d'une initiative innovante qui, à ce jour, ne trouve aucun équivalent dans le monde.

Les annonces officielles relatives aux nouvelles concrétisations interviendront une fois les accords définitivement finalisés, selon le même processus que celui ayant conduit à la conclusion du partenariat avec Bold en mars 2025.

Nous avons également décliné plusieurs propositions d'acquisition et d'entrée au capital concernant Synapsia et Maia, illustrant ainsi leur forte attractivité sur le marché.

Bien que financièrement significatives, ces propositions ne justifiaient pas, selon nous, une renonciation totale ou partielle à un actif stratégique susceptible, dans le temps, d'accroître sensiblement sa valeur et de générer des revenus récurrents, de la croissance et une solidité industrielle.

C'est dans cette perspective que le groupe privilégie des partenariats orientés vers le développement, tout en conservant le plein contrôle et la propriété de ses actifs.

Le partenariat avec Bold illustre pleinement cette approche : au-delà d'un investissement significatif, il a permis le développement de nouvelles solutions technologiques et l'accès à des discussions avec des partenaires potentiels de premier plan notamment une compagnie aérienne, un opérateur de téléphonie mobile, une banque de la région MENA et une chaîne de restauration de renommée mondiale ainsi que l'ouverture vers des entreprises, des institutions et des événements majeurs tels que le Qatar Economic Forum et le Pacte énergétique Qatar-Chine, ainsi que de nombreuses autres collaborations potentielles à l'échelle internationale.

Valeurs et vision

Depuis sa création, le groupe s'est construit autour de principes clairs : la sécurité des données, le respect de la vie privée et le développement d'une économie collaborative et participative. Ces valeurs constituent le socle de l'ensemble de nos projets.

Dans cette continuité, Maia a été conçue comme une plateforme capable de s'interconnecter avec de multiples systèmes et environnements, afin de faciliter la gestion intelligente des flux d'information et du Big Data, tout en plaçant la sécurité et la protection des données personnelles au cœur de son architecture.

L'ambition n'est pas seulement technologique. Elle est également sociétale : proposer des solutions utiles, responsables et durables, qui renforcent la confiance des utilisateurs et favorisent des modèles de collaboration ouverts, respectueux et équitables.

Intégration du LLM en langue arabe dans Maia

Un autre point très positif, qui nous réjouit particulièrement, concerne la bonne réalisation de l'intégration du LLM en langue arabe dans Maia.

Le modèle en langue arabe a été testé et validé par la direction de Bold Technologies.

Maia est désormais prête à accueillir une large communauté arabophone, constituant une étape stratégique majeure dans son déploiement international.

Lancement officiel de Maia

Maintenant que le LLM est pleinement opérationnel, le lancement de Maia entre dans une phase de préparation active, avec un événement d'une ampleur supérieure à celui organisé lors de l'inauguration du partenariat avec Bold le 15 mai 2025.

Ce qu'attendent désormais nos partenaires aux Émirats pour procéder officiellement au lancement est la mise à disposition d'une version offrant une expérience utilisateur significativement améliorée.

Si cette version pouvait être prête plus rapidement, ils souhaiteraient idéalement organiser le lancement dès le mois prochain. Toutefois, compte tenu de plusieurs paramètres opérationnels et stratégiques, nous avons à ce stade positionné ce lancement au 26 avril 2026.

Cet événement mettra Maia à l'honneur grâce à l'intervention d'une personnalité de tout premier plan, largement respectée.

Ce lancement coïncidera avec :

- la sortie d'une nouvelle version de Maia proposant une expérience utilisateur nettement améliorée,
- ainsi que la présentation officielle de partenariats stratégiques, incluant notamment, sans s'y limiter, un opérateur de téléphonie mobile et une compagnie aérienne.



Conclusion et Remerciements

En conclusion, cette communication vise à vous apporter une vision claire et transparente de la situation actuelle ainsi que des perspectives de développement du groupe. Malgré les défis rencontrés, notamment concernant DTSMoney, des actions concrètes sont engagées et des solutions solides existent dans tous les scénarios. Parallèlement, les avancées stratégiques de la holding et les projets en cours témoignent du dynamisme et de la solidité de notre organisation.

Nous tenons à vous remercier sincèrement pour votre confiance, votre patience et votre compréhension dans ce contexte exigeant. Votre soutien constitue un élément essentiel de la continuité et de la réussite de nos projets. Soyez assurés que nous restons pleinement mobilisés pour défendre vos intérêts, renforcer nos structures et poursuivre le développement de solutions innovantes et durables.

De nouvelles communications officielles vous seront adressées dès que des éléments complémentaires pourront être partagés.

Nous vous remercions pour votre attention et votre engagement au sein de notre communauté.

L'équipe DTSocialize Holding



Contact : info@dtsh.io | www.dtsh.io

Cette communication revêt un caractère strictement informatif et est destinée aux membres de la communauté DTSocialize. Elle ne constitue ni un conseil en investissement, ni une sollicitation de quelque nature que ce soit. Les informations présentées sont fournies à titre indicatif et sont susceptibles d'évoluer.

Publiée sur dtsh.io.